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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

TERMO DE RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO - DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 01/2025

Em vista das justificativas e fundamentações retro relatadas, RATIFICO e HOMOLOGO a Dispensa de licitação acima

mencionada, com fundamento no art. 75, inciso II da Lei nº 14.133/2021, e em conformidade com o Parecer jurídico, acostado

aos autos, conforme exigência do art. 53, do mesmo diploma legal.   OBJETO: Contratação de empresa especializada para

prestar serviços de buffet e organização de eventos para atender as necessidades da Câmara Municipal de Ribamar

Fiquene/MA. PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 03/2025 FUNDAMENTAÇÃO: Art. 75, inciso II da Lei nº 14.133/21.

VALOR: R$ 45.160,00 (quarenta e cinco mil cento e sessenta reais). IDENTIFICAÇÃO DO CONTRATADO: D.M.F

NUNES LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 27.353.547.0001-27, com sede na Rua Antônio Serafim, Anexo B, nº 968,

Viana/MA.   Fica a contratação direta por dispensa de licitação devidamente RATIFICADA e APROVADA em todos os seus

termos e atos, e determino: a) A formalização do termo de contrato; b) O empenhamento da despesa para que surta os efeitos

orçamentários e financeiros necessários; c) A publicação do extrato de contrato em diário oficial e outros meios conforme a Lei

Federal nº 14.133/21.   Ribamar Fiquene /MA, 18 de março de 2025.         Rosiflan do Amarante Silva Presidente da Câmara

Municipal de Ribamar Fiquene/MA

Publicado por: ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA

Presidente - Câmara

Código identificador: dk766syorp920250411150441

TERMO DE RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO - DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 02/2025

Em vista das justificativas e fundamentações retro relatadas, RATIFICO e HOMOLOGO a Dispensa de licitação acima

mencionada, com fundamento no art. 75, inciso II da Lei nº 14.133/2021, e em conformidade com o Parecer jurídico, acostado

aos autos, conforme exigência do art. 53, do mesmo diploma legal.   OBJETO: Contratação de empresa especializada no

fornecimento de equipamentos de informática para atender as necessidades da Câmara Municipal de Ribamar Fiquene/MA.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 04/2025 FUNDAMENTAÇÃO: Art. 75, inciso II da Lei nº 14.133/21. VALOR: R$

58.720,05 (cinquenta e oito mil setecentos e vinte reais e cinco centavos). IDENTIFICAÇÃO DO CONTRATADO: M W

DISTRIBUIDORA LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 47.886.938/0001-14, com sede na Av. Luís Firmino de Sousa, n° 1651,

bairro: São Benedito, Timon/MA, CEP: 65.636-340.   Fica a contratação direta por dispensa de licitação devidamente

RATIFICADA e APROVADA em todos os seus termos e atos, e determino: a) A formalização do termo de contrato; b) O

empenhamento da despesa para que surta os efeitos orçamentários e financeiros necessários; c) A publicação do extrato de

contrato em diário oficial e outros meios conforme a Lei Federal nº 14.133/21.   Ribamar Fiquene /MA, 27 de março de 2025. 

Rosiflan do Amarante Silva Presidente da Câmara Municipal de Ribamar Fiquene/MA

Publicado por: ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA

Presidente - Câmara

Código identificador: dbkfqyqcqr20250411150444

ATA DE SESSÃO

ATA DA 6° SESSÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO

DA OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA

MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO

MARANHÃO

Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte cinco, às

nove horas e quinze minutos, a Câmara esteve reunida em

sessão Ordinária. Presente os vereadores Saimon Fernandes

de Almeida Oliveira, Acioli Pinheiro Neto, Samila

Cavalcante Lima, Evandro Santos Saraiva, Ricardo da Mota

Silva ,  Rosiflan do Amarante Silva, João Carlos Neres

Miranda, Soranda da Silva Duarte Lima, Clenilton Gomes

da Silva, Após realizada a leitura bíblica pela secretária
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geral da Câmara Iara Miranda foi declarada aberta a sessão

Ordinária, feita a dispensa da leitura da ata da sessão

anterior, solicitada pela vereadora Soranda da Silva Duarte

Lima , nos termos regimentais sendo automaticamente

aprovada. No expediente da sessão encontra-se sobre a

mesa diretora:  PROJETO DE LEI N°001/2025, que

dispõem sobre a Semana Municipal da Agricultura

Familiar, que será realizada anualmente na semana

correspondente ao dia 25 de julho, quando é comemorado o

“Dia Internacional da Agricultura Familiar”, com isso

passando a fazer parte do calendário das atividades oficiais

do município. De autoria da Vereadora Rosiflan do

Amarante.  01 INDICAÇÃO Nº004/2025, que vem

respeitosamente sugerir uma Moção de Aplausos á

Claudevan Miranda Sousa e Laiana Glanda da Silva

Miranda, pelo destaque e recebimento do Prêmio ATeG

2025, concedido pelo Serviço Nacional de Aprendizagem

Rural (SENAR). De autoria da Vereadora Rosiflan do

Amarante. Requerimento N°026/2025, solicita do Poder

Executivo Municipal, através da Secretaria de

Infraestrutura, a recuperação e pintura dos meios-fios da

sede, e dos povoados Arraias e Lajeado, deste município.

Requerimento N°027/2025, solicita do Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, a

implantação de Lombadas nas Ruas Treze de maio, José

Ramalho e Rua União do Povoado Arraias, deste

município. Também de autoria do Vereador Acioli Pinheiro

Neto.  Requerimento N°028/2025, solicita do Poder

Executivo Municipal, através da Secretaria de

Infraestrutura, que faça a instalação da caixa d’água, do

Povoado Arraias, deste município. De autoria do Vereador

Clenilton Gomes. Requerimento N°029/2025, requerer do

Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de

Infraestrutura, a aquisição e instalação de 02 centrais de ar

na Escola Municipal Pedro Cardoso, localizada no

Tabuleirão, deste município. De autoria do Vereador João

Carlos Neres Miranda. Requerimento N°030/2025, solicita

do Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de

Infraestrutura, a instalação de placas de identificação com

os nomes das ruas da cidade de Ribamar Fiquene-MA. De

autoria do Vereador Ricardo da Mota. Requerimento

N°031/2025, solicita Poder Executivo Municipal, através da

Secretaria de Infraestrutura a perfuração de um poço

artesiano para atender às necessidades hídricas da

comunidade Assentamento Cristo Vive, deste município.

De autoria da Vereadora Soranda Duarte. Requerimento

N°032/2025, solicita do Poder Executivo Municipal,

através da Secretaria de Infraestrutura, que realize a

recuperação da Rua de Acesso ao Rio Lajeado, ao lado da

BR-010, deste município. De autoria do Vereador Saimon

Fernandes. A presidente Rosiflan do Amarante consulta o

plenário para a autorizar a fala ao secretário de agricultura

Elissandro Miranda e todos concordam, ele começa a fala

agradecendo a presidente da câmara Rosiflan do Amarante,

e aos demais vereadores, ele também parabeniza a Kênia

engenheira agrônoma da ARGEP pelo seu trabalho no

município, ele também parabeniza o prefeito Cociflan do

Amarante pelo apoio na secretária de agricultura, ele

agradece ao deputado Aluísio Mendes por ter dado uma

patrulha agrícola para o município, além disso, ele cita com

agradecimentos o banco do Nordeste que segundo ele

alavanca muito o município com projetos para a agricultura

familiar, ele também parabeniza os clientes de Ribamar

Fiquene elogiando que o município que conta com o menor

número de inadimplentes do estado, Elissandro também

parabeniza o casal  Claudevan e Laiana pelo prêmio Prêmio

ATeG 2025, concedido pelo Serviço Nacional de

Aprendizagem Rural (SENAR), ele também cita a

importância da agricultura familiar e sobre a cidade ser a

terceira maior produtora de banana do estado, ele também

parabeniza o SENAR pelo seu longo trabalho no município,

os seus colegas de serviços Clesilvado, Edivan Alves, Joina

Bandeira, Elisângela Mota, João Carlos e todos que

trabalham com ele no dia a dia e todos os vereadores que

lutam pelo bem do município, ele termina agradecendo. A

presidente Rosiflan do Amarante autorizou a inscrições dos

oradores para fazer o uso da tribuna, Em ordem de

inscrição, concedeu a palavra ao vereador Evandro Santos

Saraiva, Bom dia senhora presidente, e senhores vereadores

e vereadoras e aos funcionários desta casa, um bom dia

especial a comunidade de Ribamar Fiquene, Arraias,

Lajeado, Sertão, aos presentes nesta galeria a dona Rita,

Dilma, Luis verde, Claudevan e sua esposa e aos agentes de

segurança pública e sargento Charles e aqueles que estão

nos assistindo pelas redes sociais e agradecer a Deus por

mais essa oportunidade que nos tem concedido, eu neste

momento hoje senhora presidente nos observamos esse

projeto de lei de autoria de vossa excelência, vamos votar

né é um direito de votar pelo bem estar da cidade da nossa

população para que possa esse se desenvolver realmente,

que trazer êxito para os agricultores, familia do campo e

que possa também vim incentivo e apoio para o nossos
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pequenos produtores rurais porque as vezes a gente observa

nesta casa que estou a vinte anos a gente observa que toda

semana tem requerimentos para isso e aquilo e votamos as

vezes observamos que o que tem interesses outros não para

o nosso povo as vezes por interesses de a ou de b a gente

não vota mas observamos o trabalho cada um vereador que

tem feito assim como tenho citado vinte anos que venho

aqui nesta casa , quantos e quantos vereadores passaram por

aqui e colocaram  requerimentos para isso e aquilo e as

vezes muito pouco foi executado, mais nós temos

observado que a presidente tem interesse assim como vários

colegas vereadores de votar e dando apoio aos agricultores

porque observamos nosso trabalho sempre foi em prol de

lutar pelo povo da nossa cidade sempre tenho dito a minha

roça é outra eu luto muito por todas as áreas deste

município, eu cobro demais mas eu tenho focado muito na

área da saúde é e nosso trabalho e agradeço a Deus e a cada

pai e mãe de familia que as vezes eu consigo uma cirurgia

com luta, hoje quando você acorda de manhã já ver muitos

e muitos pais, solicitando  um exame,  consulta, cirurgia e

as vezes nosso município não oferece um tratamento

melhor para nossa população, nós não temos na área da

saúde médicos credenciados, no sentido dizer profissional

um ginecologista para as mulheres, nós não temos um

ortopedista como ontem nove e meia da  noite um amigo

me ligava me pedindo e ver o que posso fazer por ele lá,

nós tínhamos que ter aqui pelo menos um ortopedista que

atendesse aqui todo dia pelo menos uma vez por semana, e

por onde ele tivesse ele estava autorizado atender

encaminhar daqui para lá, mas infelizmente nós não temos

nem otorrino que a demanda é grande, um pediatra para as

nossas crianças e isso tenho cobrado bastante, tenho

observado as estradas, a área da educação que seja

investido mais, os nossos transporte escolar que desse uma

qualidade melhor para os nossos jovens com ar

condicionado, bancos melhores, para os alunos chegarem

com conforto, as vezes os alunos já vem estressado,

cansado,  quero neste momento sargento nesta semana eu

tive olhando o município tem um código de postura e eu

acho que certas horas já estão abusando muito nesta cidade

esses dois atrás estava em um local de familia  um carro

umas nove horas da noite estava fazendo propaganda e o

código do município existe até as dezoito horas é permitido

das oito horas da manhã ao meio dia  e das quatorze as

dezoito horas, estava lá uma senhora muito doente aquele

som alto incomodando eu não fui falar nada, porque as

vezes a gente pensa é um pai de familia está querendo

ganhar um sustento mas nós temos outra forma aquele

momento é um momento de descanso das famílias e ali

aqueles familiares disseram que aquilo é uma falta de

respeito tá solto, querendo fazer propaganda até certas

horas da noite, isso não existe e agora está acontecendo e eu

sei da sua obrigação e do seu  compromisso com essa

cidade e sua equipe e tenho lhe elogiado por onde passo

vossa excelência sabe do nosso compromisso  da nossa

amizade o sargento Charles tem um compromisso com a

população de Ribamar Fiquene, e aqui senhora presidente

quero deixar um abraço a todos saudando nosso amigo Luís

verde da zona rural do São José nos assistindo e nos

prestigiando sabendo do nosso trabalho Luís que é sempre

esse aqui todas as sextas feiras é cobrar é lutar em prol do

povo desta cidade eu não tenho compromisso de dizer

porque é fulano é o rico eu quero que faça para todos não só

para fulano a e b e c quero que faça para todos eu não peço

, para mim não quero que empregue parente meu, ou carro

meu, eu quero defender os interesses  do povo vinte anos

vou fazer com fé em Deus vinte e quatro anos de mandatos

se Deus permitir e se for para mim ir mais um mandato eu

acredito em Deus e no povo dessa cidade que sempre tem

apostado no vereador Evandro , quero deixar aqui meu

abraço bom dia a todos e bom fim de semana que Deus

abençoe a todos. A presidente Rosiflan do Amarante

concede a palavra ao vereador Ricardo Mota, Bom dia a

todos, quero cumprimentar a todas as autoridades aqui

presentes ao comandante Charles, colegas nobres

vereadores, todos os produtores rurais que estão aqui

presente em um momento muito importante, quero

parabenizar o Claudevan e a Laiana pelo Prêmio ATeG

2025, vocês estão de parabéns assim como todos os outros

centos e cinquenta e seis produtores que vem  acreditando e

investindo no município  a Kênia da ARGEP quero lhe

parabenizar, o nosso secretário Elissandro e o adjunto

Clesivaldo Fonseca pelo trabalho e incentivo para o

crescimento e desenvolvimento do município e as parcerias

com o banco do Nordeste e vem acreditando e investindo

nos nossos produtores e isso vem aquecendo e crescendo a

economia do município vejo aqui o projeto da Presidente

Rosiflan do Amarante como a semana da agricultura

familiar estou parabenizando por esse projeto e também

dizer que isso aí vai dar muito incentivo aos nossos

produtores como a gente está sendo o terceiro maior

produtores como foi dito pelo secretário na área de
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produção de banana, assim como temos grandes produções

de abobora, milho, melancia e até de mamão como outros

que tem produções menores como feijão, pimenta de cheiro

e hortaliças e outros produtos, Quero dizer aos produtores

do que depender do vereador Ricardo mota e assim como

acredito nos nossos outros colegas pode contar com o apoio

desta casa que estamos juntos para corresponder as

necessidades e alcance dos vereador, quero desejar um bom

final de semana a todos e dizer também dos meus

requerimentos das placas que estou pedindo para a cidade,

as ruas pois a gente ver pessoas procurando os endereços e

se chegar meio fora de hora não acha com quem tratar e

fica perdido a cidade já bem antiga e está sem identificação,

acho que aqui só existe uma rua que foi a própria

proprietária que colocou a dona Terezinha Frazão se não

me engano ela que mandou fazer , pedir ao nosso prefeito

secretário de infraestrutura que corra atrás dessas placas

para identificar as nossas ruas que fica mais fácil para uma

pessoa entregar uma correspondência para atendimento da

nossa cidade, bom dia a todos e um bom final de semana. A

presidente Rosiflan do Amarante concede a palavra a

vereadora Soranda Duarte Lima, Bom dia a todos na paz do

Senhor, quero cumprimentar a mesa em nome da presidente

Rosiflan do Amarante os demais vereadores em nome da

vereadora Samila aos servidores desta casa em nome do

irmão Clesivaldo, e todos vocês do plenário em nome da

minha filha Indrid, é motivo de alegria mais uma vez

estamos aqui para falamos e tratamos de benefícios para a

nossa comunidade e população, hoje temos esse projeto de

autoria da nossa presidente Rosiflan do Amarante a

agricultura familiar um projeto a qual eu faço parte da

comissão de justiça e redação olhei e dei meu parecer

favorável, porque a gente sabe que nosso município é rico

nesta parte de agricultura temos que apoia e incentivar a

gente já ver que tem produtor com selo de qualidade de

produção então a gente tem que apoiar fomos os escolhidos

para falar e defender a nossa população, nós também temos

que incentivar eu achei muito interessante esse projeto em

favor da agricultura familiar, então vamos apoiar é um

projeto bom ao meu ver e creio também dos demais

colegas, a gente ver também uma indicação e sete

requerimentos muito me alegra, são coisas que estamos

andando e vendo que o nosso município  tem a necessidade

e nos como representantes e estamos fazendo nesta casa de

leis e nos unidos com os demais para a gente ter êxito

naquilo que a gente ver necessidade, então são essas minhas

palavras um bom dia a todos e um bom final de semana que

Deus abençoe. A presidente Rosiflan do Amarante concede

a palavra ao vereador Saimon Fernandes de Almeida

Oliveira, Bom dia a todos aqui presentes em nome da

presidente da casa  Rosiflan do Amarante, a todas as

pessoas que estão nos assistindo pelas redes sociais, aos que

estão na galeria em nome do nosso amigo Claudevan, quero

mandar meus agradecimentos em nome do sargento Charles

e sua equipe, hoje eu quero agradecer a Deus pela

oportunidade por esse momento, em relação ao meu

requerimento da recuperação da rua que tem acesso ao rio

Lajeado, e como justifica principalmente no período

veraneio tem alta circulação de crianças, adolescentes, e

com acesso a essa rua evita circulação pela BR é uma

segurança principalmente ao povoado e para as pessoas,

quero principalmente parabenizar pela iniciativa da nossa

presidente, essa lei de agricultura familiar é  algo muito

importante e forte também a grande maioria das pessoas

sabem quero parabenizar o Claudevan e Laiana pelo prêmio

que conquistaram e que teve várias etapas e eles foram

conquistando do estado e o mais agradecer, um bom dia a

todos e bom final de semana. A presidente Rosiflan do

Amarante consede a palavra ao vereador Clenilton Gomes

da Silva, Bom dia a todos, principalmente a mesa diretora a

presidente Rosiflan do Amarante, quero cumprimentar os

nossos colegas vereadores amém, em nome da vereadora e

amiga Samila Cavalcante, a galeria em nome desses dois

jovens que estão sendo parabenizados por todos pelas redes

sociais e por todos, esse selo ouro de reconhecimento que

eles estão recebendo, eu também tenho o privilégio de falar

eles quando crianças fui professor na comunidade são josé,

e eu passei três anos frequentando saindo de Arraias pegava

o carro e ia dá aula, eu também creio que serviu para o dia a

dia deles, aulas de matemática, ciências, creio que eles

colheram alguma sabedoria desse tempo que foi início, e

hoje é um privilégio está aqui em direções diferentes, fui

professor saí entrei na lei pública política e hoje estou

comtemplando face a face mais eles fico muito feliz de

saber que vocês prosperaram e procuraram um ramo para

seguir e Deus honrou e hoje estão aí sendo parabenizados

por várias pessoas da comunidade, quero aqui também

agradecer a força policial o Charles amigo pessoal que

sintam-se cumprimentados Ribamar Fiquene segura com

um trabalho digno, sincero obrigado por fazer parte da

nossa cidade de Ribamar Fiquene, em relação ao meu

requerimento para ser aprovado pelo meus nobres colegas
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vereadores é sobre um problema no povoado de Arraias que

também já vem a alguns dias a instalação da caixa d´água

uma nova, sabemos que a que tinha lá caiu, nós estamos

aqui pedindo pelas redes sociais estão acompanhado a

comunidade de  Arraias e eu vereador Clenilton Gomes

incansável que todos sabem, tá reforçando esse

requerimento pedindo para que ele seja aprovado pelo

executivo pelo lado da necessidade do nosso município

daquele povoado de ver aquela caixa instalada uma água de

qualidade e não deixando se passar por muito tempo, então

vereador Clenilton está pedindo fazendo requerimento

verbal onde estive presente, fiz videos, sobre as operações

tapa buracos como semana passada já teve um

requerimento do Acioli Pinheiro, foi louvável eu tenho que

dá essa justificativa para a comunidade porque eles nos

cobra todos os dias, mesmo aquelas pessoas que não estão

no momento em Arraias mas estão trabalhando fora mas

sempre fica nos ligando, meus familiares estão lá, todos os

dias estou lá em momentos de folga eu reconheço como

também fiz um requerimento verbal sobre os rostos

daquelas principais ruas de Arraias principalmente aquela

do campo, então nós sabemos que as demandas são muitas

pelo nosso gestores o município é grande para o secretário

de obras de infraestrutura , eu quero que tenham mais

paciência é de vagazinho mas está fazendo, estou aqui nas

redes sociais falando para vocês que o vereador Clenilton

está indo nos quatro cantos do município, está vendo os

problemas mas já está levando as soluções, neste domingo

passado estive no sertão visitei umas casas fui até na casa

do irmão Antonio Carlos, e também vendo essa demanda

existe problemas mas também existe soluções, existe

estradas boas já estamos iniciando o verão e as estradas vão

estar em boas condições o vereador ele tem que cobrar,

buscar pedir, mas ele também tem que tem paciência, em

relação ao nosso campo de futebol do povoado de Arraias

também um problema grande por falta de esperar o

momento nós sabemos que o campo é meio baixo nesse

tempo chuvoso que empossa muito do lado então foi

cortado o campo esses dias parado colocado barro, areia dá

um grau para quando iniciar o verão com a grama firme, fui

lá conversei com alguns , fiz reunião, joguei abubo, eu

entendo o esportista ele joga de manhã e gosta de jogar a

tarde também mas na frente vem os problemas, mas somos

taxados quem fechou o campo não foi o prefeito foi o

funcionário que está lá o vereador que mandou, mas graças

a Deus sim a gente aceita críticas construtivas  e

destrutivas e eu já sei relevar  sobre essas demandas o

importante é que fiz o vídeo mostrei e em breve o campo

vai ser liberado para aqueles jovens e atletas de Arraias que

se deslocam até para o Lajeado mas  que futuramente eles

vão ver um campo de qualidade que aqueles trintas dias que

ficaram só na vontade de jogar tudo que estamos fazendo

de mau gosto eles vão entender que foi apropriado para

eles, então Arraias está eu vereador Clenilton Gomes aqui

falando, e quem está acompanhando pelas redes sociais o

desenvolvimento e desempenho deles que ele anda

visitando o povo e vendo os problemas e levando até o

prefeito sempre eu gosto de está conversando com o

prefeito o que ele me passa eu repasso para a comunidade,

em relação aos buracos em Arraias tem muitos mas tem que

ter um preparo licitatório e até o momento ainda não foi

feito essas licitações para essas demandas mas ele me

prometeu e me confirmou e eu levei a demanda para

Arraias  e ele ia providenciar uma carrada de asfalto para

Arraias para tampar os buracos das principais ruas porque

está ruim, mas isso foi a mensagem que ele me falou e a

mensagem que eu transmitir pessoalmente pela comunidade

e agora pelas redes sociais porque me cobram muito e

acompanham essa sessão, que ela vai além do que

imaginamos ela vai além do saber que está ouvindo e do

que os vereadores estão cobrando, mas sim as redes sociais

vai expandir em todos os cantos do nosso Brasil, alguns

moradores do município  estão trabalhando mais eles sabem

o desempenho de cada vereador, sabe o pedido do vereador,

a posição, a função que eles escolheram para ajudar a

administrar seu município, então estou à disposição

vereador Clenilton esse é incansável, é esse que sai do

serviço dele e vai a serviço da comunidade servir o povo e

ai a gente faz isso porque gosta de ver o eleitorado a

comunidade bem , então aquilo que depender do vereador

Clenilton, da familia Gomes também estamos a disposção

para ajudar aos demais aqui quero só agradecer, tenham um

otimo final de semana que Deus abençoe a todos. A

presidente Rosiflan do Amarante consede a palavra ao

vereador João Carlos Neres Miranda, Bom dia a todos

quero aqui agradecer a Deus em primeiro lugar, quero

saudar a mesa em nome da vereadora e presidente Rosiflan

do Amarante, em nome dos vereadores nosso amigo

Clenilton Gomes, quero agradecer a plateia, a familia da

Soranda Duarte, o Claudevan mais a esposa, meu sobrinho

que está presente, o Luis Verde, a Kênia da ARGEP, meu

amigo Edivan, secretário de agricultura, sargento Charles
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que está ali com sua equipe trabalha fazendo suas rotas em

Ribamar Fiquene, e falar sobre a agricultura familiar que é

muito importante a area que a gente convive  e a gente sabe

que a secretaria de agricultura ela trabalha com parceria

hoje ela tem a parceria com a ARGEP,  tem a parceria com

o Banco do Nordeste, tem a parceria com o Senar e tem a

parceria com o próprio agricultor são os parceiros da

secretaria de agricultura  e isso é muito importante, porque

é na parceria que a gente consegue  alavancar os nosso

projeto junto com o Banco do Nordeste, quero aqui também

parabenizar nosso secretário adjunto Clesival Fonseca,  E

dizer que hoje a gente já se encontra também na parte da

infraestrutura umas estradas melhor para rodar, eu comecei

lá essa semana com o Clésio,  com Gilson, Pedro Afonso

falando sobre a estrada da Folha Larga,  e essa semana né já

soube que a máquina já estão lá dando manutenção naquela

estrada né tava ruim também por lá viu mas graças a Deus

quero parabenizar aqui o secretário de infraestrutura

Raimundinho que está fazendo esse serviço e   aproveitando

esses verão está chegando aí viu e a gente com fé em Deus

encontra essas estradas em boas condições para a gente

rodar,  é umas estradas que depende muito dos nossos

agricultores que é onde se faz o escoamento das

agriculturas das bananas, melancia, e feijão que é

diretamente a colheita do sertanejo o pequeno produtor,

quero aqui agradecer  a presidente pela semana do

agricultor, isso é muito importante para nós , também quero

falar do meu requerimento  da escola Pedro Cardoso foi

roubado os dois ar condicionados do colégio e hoje os

alunos se encontra sem o ar sabe que numa sala forrada em

um ar é muito delicado  com nossos alunos  crianças que

estudam que que chega no colégio com aquele calorão não

tem uma aula excelente e que o professor possa tá

explicando e dando incentivo para nossos alunos dando

uma aula de qualidade, quero também a todos que estão nos

assistindo pelas redes sociais e aos povoados Lajeado,

Arraias e todos os nossos assentamentos muito obrigada a

todos e fique com Deus todo mundo. A presidente Rosiflan

do Amarante Silva passa a presidencia ao vereador Saimon

Fernandes de Almeida Oliveira, e o mesmo consede a

palavra a vereadora Rosiflan do Amarante Silva, Muito

bom dia a todos novamente, obrigada a todos pela presença

quero  cumprimentar aqui meus colegas vereadores Saimon

Fernandes, Soranda Duarte, Ricardo Mota, Samila

Cavalcante,  Evandro  Saraiva, João Carlos,  Acioli

Pinheiro, Clenilton Gomes e quero cumprimentar todos que

nos assiste em nome da minha amiga Rita com muita

dificuldade vem nos prestigiar muito obrigada Rita pela

presença e os demais , falar aqui um pouco sobre esse

projeto da agricultura familiar eu estou apenas no meu

terceiro mandato mas desde de o primeiro mandato que eu

acompanho que todos esses produtores rurais a maioria

deles são meus  colegas são amigos e que eu visito muito a

todos os que tão que me conhece sabe que eu visito que eu

vejo o trabalho que eu vejo o compromisso deles né em

crescer trabalhar pra poder crescer  né porque através do

trabalho é que a gente cresce e a questão desse projeto é

também para é parabenizar eles, e essa questão desse

projeto nem pra criar o dia da agricultura familiar que já

existem em outros municípios, e eu vi que por que não criar

em Ribamar Fiquene também então decidir criar  o dia da

agricultura familiar né a semana mais um dia específico

para a gente trazer os nossos parceiros que é Banco do

Nordeste, ARGEP esse pessoal que já nos acompanham,

para fortalecer não só no município mas junto ao governo

do estado, porque a divulgação é quem manda né diz que a

divulgação é a alma do negócio com esse dia nós vamos

convidar todas essas pessoas que eles vão ver o potencial

que o nosso município tem agricultura familiar, aqueles que

planta banana, o mamão, a abobora as hortaliças e vê o

potencial que o nosso município tem a riqueza , Isso só vai

alavancar fortalecer  através desse projeto nós vamos

ganhar melhoria nas estradas, quem sabe até asfalto para as

nossas estradas vamos sonhar alto né quem sabe nunca é

tarde e também quero parabenizar o Claudevan e sua esposa

Laiana,  vocês vão ganhar também além dos parabéns uma

moção de aplausos  na próxima sexta-feira vocês vão estar

aqui novamente para receber a moção de aplausos que esta

casa vai oferecer a vocês pelo trabalho que vocês têm

desenvolvido, parabéns por terem ganhado esse prêmio do

estado isso é muito importante para nosso município, e

dizer aqui também que tem a Joselita da escola Frei Tadeu

que vem também divulgando que vem trazendo cursos

profissionalizantes, parabenizar aqui o nosso prefeito que

agora trouxe o SENAI com alguns cursos

profissionalizantes e dizer que agora está acontecendo  o

curso de marcenaria logo após o curso de marcenaria ,virá

ao curso de máquinas pesada depois de sucessivamente um

curso após o outro isso que eu quero parabenizar o prefeito

porque ele tá fazendo trazendo cursos para profissionalizar

e dar oportunidade às pessoas desse município, isso é

incentivo ao nosso município, e dizer na área da saúde que

Página 7/11



Sexta, 11 de abril de 2025 VOL: 2 | Nº 189
ISSN 2966-117X  

vai trazer um médico ortopedista de São Luís, que inclusive

ele está entre o terceiro melhor e ele vai estar aqui na

próxima semana atendendo as pessoas, quem quiser

agendar consulta com ele precisa falar com seu agente de

saúde essa semana, e do mais quero só agradecer a vocês

todos e desejar um bom dia a todos. O vereador João Carlos

pede parte, Vereadora quero aqui falar sobre o SENAR e o

Claudevan e isso aí vem de uma boa organização do

produtor e o Senar que agora já vai fazer 4 anos que está

atendendo no nosso município graças a nossa secretaria

agricultura e ao secretário Elissandro e o Assis do Banco do

Nordeste que veio com esse apoio para nós isso foi muito

importante viu obrigado Claudevan por esse prêmio

também você ganhou já divulguei nos grupos e nas  redes

sociais , E acabei de citar ali estou agradecendo novamente

lá essa vitória é poucos que tem essa  conquista mais ao

SENAR ele vem para organizar o trabalho, termo de gasto,

organizar tempo área do seu plantio, Obrigada. A palavra

retorna a presidente Rosiflan do Amarante Silva, agradecer

a parceria da Kênia  muito obrigado, e deixar meus

sentimentos de pesar a familia da branca que faleceu de um

trágico acidente, quero deixar meus sentimentos de pesar e

desejar um bom dia e ótimo final de semana a todos. O

vereador Saimon Fernandes de Almeida Oliveira passa a

presidência a vereadora Rosiflan do Amarante, Encerrados

o pronunciamento dos vereadores, entra em Ordem do dia o

Projeto de lei N°   001/2025 de autoria da vereadora

Rosiflan do Amante Silva, entra em discussão, A vereadora

Soranda Duarte Lima pede parte, vereadora por achar esse

projeto bom e de grande valor e grande  valia, assim como

estive minha oportunidade na tribuna eu quero subscrever

esse seu projeto. Em votação vereador e vereadora que

aprovar permaneça como está, Aprovado por unanimidade.

Coloca em discussão 01 INDICAÇÃO Nº004/2025 de

autoria da vereadora Rosiflan do Amarante Silva, entra em

discussão, em votação vereador e vereadora que aprovar

permaneça como está, Aprovado por unanimidade. Coloca

em discussão o requerimento 026,027/2025 de autoria do

vereador Acioli Pinheiro Neto, entra em discussão, em

votação vereador e vereadora que aprovar permaneça como

está, Aprovado por unanimidade. Coloca em discussão o

Requerimento N°028/2025,de autoria do vereador Clenilton

Gomes da Silva entra em entra em discussão, em votação

vereador e vereadora que aprovar permaneça como está,

Aprovado por unanimidade. Coloca em discussão

Requerimento N°029/2025 de autoria do vereador João

Carlos Neres Miranda, entra em discussão, em votação

vereador e vereadora que aprovar permaneça como está,

Aprovado por unanimidade. Coloca em discussão o

Requerimento N°030/2025 de autoria do vereador Ricardo

da Silva Mota, entra em discussão, em votação vereador e

vereadora que aprovar permaneça como está, Aprovado por

unanimidade. Coloca em discursão o requerimento

N°031/2025 de autoria do vereadora Soranda Duarte Lima

entra em discussão, em votação vereador e vereadora que

aprovar permaneça como está, Aprovado por unanimidade.

Coloca em discussão Requerimento N°032/2025 de autoria

do vereador Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, entra

em discussão, em votação vereador e vereadora que aprovar

permaneça como está, Aprovado por unanimidade.

Consulto o plenário se algum vereador quer fazer alguma

explicação pessoal, concedida a palavra ao vereador

Evandro Santos Saraiva, Presidente aqui neste momento de

dor para a familia da Branca que Deus tenha em um bom

lugar, que foi acontecimento fatal com ela e o companheiro

que Deus der um conforto para todos os familiares, não é

fácil é um momento difícil onde está ficando crianças e

adolescentes, mas Deus tem um proposito para aquelas

crianças, que Deus conforte todos os familiares, parentes e

amigos meus sentimentos que deixo aqui neste momento de

dor para todos os familiares. A vereadora Soranda Duarte

também foi cedida a palavra, eu também quero ressaltar

aqui e agradecer a todos que nos acompanham pelas redes

sociais e cumprimentar minha amiga Erika Honorato

pedindo a encanação de água no Manoel Rocha, quero dizer

para você Erika que na próxima semana entrarei com um

requerimento pedindo, obrigada. O vereador Acioli

Pinheiro Neto deu explicações pessoais, Só lembrando

Soranda Duarte, que nem faz quinze dias que eu coloquei

um requerimento pedindo a encanação de água daquele

bairro. A vereadora Samila Cavalcante também deu

explicações pessoais, Bom dia a todos, quero também nesta

oportunidade está parabenizando Claudevan e sua esposa

pela conquista na nossa capital, é um prêmio recebido pela

SENAR de grande importância para o município e quem

sabe se podemos chegar até no nível federal, quero deixar

meus sentimentos de pesar a família da Mirian conhecida

como Branca, está aqui o  Josak que é da família, e ao

Domingo da Eva que a criaram meus sentimentos, e o que

mais dói hoje são as crianças que ficaram sem a proteção da

mãe, e o mais quero desejar a todos um bom final de

semana e um bom dia. Nada mais havendo para a sessão de
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hoje, declaro encerrado os trabalhos. Que depois de lida a

presente Ata e aprovada será assinada pela mesa diretora e

secretaria geral da Câmara, Sala da Sessões Palacio

Raimunda da Mota Silva, em Ribamar Fiquene, Estado do

Maranhão, aos quatro dias do mês de abril do ano de 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves

AUX. ADMINISTRATIVA

Código identificador: vgjhsocdpd20250411090435
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EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 06/2025

REF.: Processo nº 03/2025. PARTES: Câmara Municipal de Ribamar Fiquene - MA e a empresa D. M. F. NUNES LTDA,

inscrita no CNPJ nº 27.353.547/0001-27. OBJETO: contratação de empresa especializada para prestar serviços de buffet e

organização de eventos para atender as necessidades da Câmara Municipal de Ribamar Fiquene/MA. Data da Assinatura: 18 de

março de 2025. VALOR GLOBAL de R$ 45.160,00 (quarenta e cinco mil cento e sessenta reais). Dotação Orçamentária:

ÓRGÃO: 11 – PODER LEGISLATIVO; UNIDADE ORÇAMENTÁRIA: 01 – CÂMARA MUNICIPAL; PROJETO

ATIVIDADE: 01.031.0001.2-001; AÇÃO: MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DA CÂMARA MUNICIPAL;

CATEGORIA ECONÔMICA: 3.3.90.39.00.00 - OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS - PESSOA JURIDICA. O prazo de

vigência da contratação será de 12 (doze) meses, contados da assinatura do contrato, podendo ser prorrogado por iguais e

sucessivos períodos, na forma do artigo 106 e 107 da Lei n° 14.133, de 2021. ASSINATURAS: P/ CONTRATANTE: Rosiflan

do Amarante Silva – Presidente da Câmara Municipal de Ribamar Fiquene - MA; P/CONTRATADA: D. M. F. NUNES

LTDA, representada pelo Sr. Dunga Mateus Ferreira Nunes, inscrito no CPF nº 604.364.583-14. Ribamar Fiquene (MA), 19 de

março de 2025.

Publicado por: ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA

Presidente - Câmara

Código identificador: xyc1odnd4j20250411150417

EXTRATO DO CONTRATO Nº 08/2025

REF.: Processo nº 04/2025. PARTES: Câmara Municipal de Ribamar Fiquene - MA e a empresa M W DISTRIBUIDORA

LTDA, inscrita no CNPJ nº 47.886.938/0001-14. OBJETO: contratação de empresa especializada no fornecimento de

equipamentos de informática para atender as necessidades da Câmara Municipal de Ribamar Fiquene/MA. Data da Assinatura:

27 de março de 2025. VALOR GLOBAL de R$ 58.720,05 (cinquenta e oito mil setecentos e vinte reais e cinco centavos).

Dotação Orçamentária: ÓRGÃO: 11 – PODER LEGISLATIVO; UNIDADE ORÇAMENTÁRIA: 01 – CÂMARA

MUNICIPAL; PROJETO ATIVIDADE: 01.031.0001.2-001; AÇÃO: MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DA CÂMARA

MUNICIPAL; CATEGORIA ECONÔMICA: 4.4.90.52.00.00 – EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE. O prazo

de vigência da contratação será até 31 de dezembro de 2025, contados da assinatura do contrato, na forma do artigo 105 da Lei

n° 14.133, de 2021, ficando adstrito à vigência do exercício financeiro à época de sua assinatura, não podendo ser prorrogado,

condicionada sua eficácia após a publicação do seu extrato na imprensa oficial. ASSINATURAS: P/ CONTRATANTE:

Rosiflan do Amarante Silva – Presidente da Câmara Municipal de Ribamar Fiquene - MA; P/CONTRATADA: M W

DISTRIBUIDORA LTDA, representada pelo Sr. Mateus Willians da Silva Cavalcante, inscrito no CPF nº 052.153.213-29.

Ribamar Fiquene (MA), 27 de março de 2025.

Publicado por: ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA

Presidente - Câmara

Código identificador: nirvmybyvsr20250411150419
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Estado do Maranhão
CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE

DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO

CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE
R. Goiás, nº 100, Ribamar Fiquene - MA,

Cep: 65.638-000

ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA
Presidente

Informações: camaralegrf@hotmail.com
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